

# SÜDKURIER

Markdorf

## Bunter Melodienmix

17.08.2012



### Musikverein Harmonie Lippertsreute lockt über 300 Besucher zum Konzert unter freiem Himmel Bild/Autor: Lang

Zünftig und unterhaltsam ging es beim jüngsten Sommerkonzert im Markdorfer Schlosshof zu. Der Musikverein Harmonie Lippertsreute glänzte mit einem bunten Melodienmix aus Polkas, Märschen, Schlagern und Heimatmelodien, was bei den Besuchern sehr gut ankam. Seit diesem Jahr ist Uwe Keller neuer Dirigent der Blaskapelle. Bei dem Konzert war zu hören, dass die „Harmonie“ zwischen dem musikalischen Leiter und seinen Musikanten stimmte.

Über 300 Besucher ließen sich das Konzert nicht entgehen und genossen die Sommernacht mit Musik zwischen den Schlosshofgemäuern. Einen Einblick in Werdegang und Wirken des Musikvereins gab Barbara Reichart, Leiterin der Touristinformation Markdorf, in ihren Begrüßungsworten. So war zu erfahren, dass der Musikverein auf eine lange Geschichte zurückblicken darf. 1861 tat sich eine Vier-Mann-Kapelle zusammen, aus der sich im Laufe der Jahre ein stattliches Orchester entwickelte. Heute blickt der Verein auf 400 Mitglieder, darunter 100 aktive Musikanten, die in aktiver Kapelle, Jugendkapelle und Nachwuchsorchestern spielen. Der Musikverein hat seinen Vereinssitz in Lippertsreute und setzt sich aus Spielern aus den vier Orten Bambergen, Deisendorf, Lippertsreute und Tüfingen zusammen.

#### **Unitymedia® Digital TV**

Hier fängt Ihr Erlebnis an: 75 TV- Sender & Kino auf Abruf, auch in HD  
[unitymedia.de/digitaltv](http://unitymedia.de/digitaltv)

Google-Anzeige

Seit 1972 spielt der Musikverein Harmonie Lippertsreute in der Mittel- und Oberstufe. Die Zukunft der Blaskapelle wird seit 1976 durch eine engagierte und intensive Jugendarbeit mit 30 Zöglingen in eigens dafür eingerichteten Nachwuchsorchestern gesichert. Mehrfach wurde der Musikverein für sein Wirken und seine gute Jugendarbeit ausgezeichnet. Für 100-jährige Förderung der instrumentalen Volksmusik wurde der Musikkapelle 1971 die vom Bundespräsidenten gestiftete Plakette „Pro Musica“ verliehen.

1977 war der Verein Gründungsmitglied des Blasmusikverbandes

Bodenseekreis und wurde 1986 mit der Ehrenmedaille des Blasmusikverbandes Baden-Württemberg ausgezeichnet. Für die Pflege der Musikkultur in Baden-Württemberg erhielt die Kapelle 2011 anlässlich ihres 150-jährigen Bestehens die Conradin-Kreutzer-Tafel.